

Newsletter



Blindflug

„Neulich auf der Autobahn, vor mir fährt ein weißer Lieferwagen, mein Abstand stimmt, hätte aber größer sein können, das Wetter bzw. die Sicht ist auch ok. Ein Pkw vor dem Lieferwagen macht plötzlich einen Schlenker auf den Seitenstreifen. Mein erster Gedanke: Klar, abgelenkt durchs Handy. Aber ich irrte. Kaum zu Ende gedacht, treffe ich auch schon auf einen recht großen Kunststoffkanister, der auf der Fahrbahn, mittig in der Spur liegt. Der vor mir fahrende Lieferwagen hatte ihn auch nicht rechtzeitig wahrgenommen, so dass ich durch das nicht erfolgte Ausweichmanöver seinerseits auch nicht eher „gewarnt“ wurde. Glücklicherweise saß ich in dieser Situation im Auto.“

Diese kleine Geschichte aus dem Alltag ist ein gutes Beispiel dafür, dass ein ausreichender Abstand extrem wichtig ist. Meistens geht es beim Thema „Abstand“ darum, rechtzeitig bremsen zu können bzw. genügend Platz dafür zu haben. Das ist auch richtig. Es ist aber ebenso wichtig, rechtzeitig sehen zu können, was vor mir los ist und was eventuell auf der Fahrbahn rumliegt oder, ob die Fahrbahn beschädigt ist. Gerade auf zwei Rädern kann es schnell fatale Folgen haben, wenn keine Zeit mehr für eine Reaktion bleibt.

Zum Thema „Abstand“ finden Sie weitere Informationen auf unserer Webseite:

<https://www.ifz.de/abstand/>

Eine Gute Fahrt & schönes Wochenende!

Ihr ifz-Team



Newsletter weiterempfehlen

